

# La gran participación en el Pasacalles, Pregón y baile de disfraces protagonizan las Fiestas del Carnaval 2017 de Móstoles

Fecha de publicación: 25/02/2017 0:00

## Descripción:

- **Cerca de 5.000 personas desfilaron en los Carnavales de Móstoles 2017, en los que la Concejalía de Festejos ha emplazado una plataforma elevada para personas con movilidad reducida, y que han tenido como pregonero al mostoleño José Fernando Moreno González**
- **57 comparsas, entre ellas AMPAS, Escuelas Infantiles, AFANDEM, asociaciones sociosanitarias, educativas, deportivas de vecinos, Casas Regionales y peñas de Móstoles han desfilado por las calles de la ciudad en el tradicional pasacalles, haciendo gala de imaginativos disfraces y atuendos, junto a las 30 charangas.**
- **La fiesta ha continuado en la Plaza del Pradillo, donde por primera vez se celebra el baile de disfraces, en un lugar que ofrece una mayor cabida de público.**



La ciudad de Móstoles ha vivido una jornada de color, disfraces, bailes, desfiles y música, en donde la gran participación de personas en el desfile, cerca de 5.000, ha protagonizado las Fiestas de Carnaval de 2017. Tras la celebración del `XIX Concurso de Agrupaciones Carnavalescas´, los pasados días 18 y 19 de febrero, han concluido las fiestas, este sábado, con el tradicional pasacalles, seguido del pregón desde la Casa Consistorial y el baile de disfraces, que en esta ocasión se ha trasladado a la Plaza del Pradillo.

## El Pasacalles, un gozo para los sentidos

El representativo pasacalles de Carnaval ha arrancado a las 18:00 horas, con el desfile de cerca de 5.000 personas y un total de 57 comparsas, de las cuales 24 eran AMPAS, Escuelas Infantiles, AFANDEM, asociaciones sociosanitarias, educativas, deportivas, de vecinos, Casas Regionales y peñas de Móstoles han desfilado por las calles de la ciudad en el tradicional pasacalles, junto a las 30 charangas.

La comitiva, a la que hay que sumar las 30 charangas que han amenizado el desfile, ha salido de la calle Alfonso XII, para luego dirigirse a la Avenida Dos de Mayo, continuando por la calle Antonio Hernández y finalizando en la Plaza de España. Al igual que en la Cabalgata de Reyes, las personas con movilidad reducida han disfrutado del pasacalles, situándose en la plataforma elevada de 24 metros cuadrados (6x4 metros) que la Concejalía de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos ha instalado para la ocasión, en su apuesta de acercar la participación a todas las personas, en la Avda. Dos de Mayo, a la altura del número 27, en la puerta del Centro Comercial.

Posteriormente, desde el balcón del Ayuntamiento ha tenido lugar el tradicional pregón de Carnavales y, tras el mismo, la animación y disfraces se citan en la Plaza del Pradillo con el baile de Carnaval.

### **Pregón y baile de Carnaval 2017**

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha trasladado un mensaje de agradecimiento a todas las personas que hoy han participado en el Carnaval, siendo el año de más afluencia de comparsas. Asimismo, les ha deseado un buen cierre de fiestas, en donde la participación y convivencia han sido los protagonistas. A continuación, y reconociendo el trabajo realizado para lograr un Carnaval tan concurrido, el mostoleño José Fernando Moreno González ha sido el encargado de leer el pregón de los Carnavales de Móstoles 2017, al término del pasacalles.

José Fernando Moreno ha estado al frente de uno de los negocios familiares más antiguos de Móstoles, concretamente la Mercería y Droguería David, que se abrió hace más de 50 años y que ha logrado perdurar como un comercio de proximidad, muy conocido en la zona. Hoy en día la regenta su sobrino, José Fernando Moreno González.

Tras el Pregón la música y los disfraces se han trasladado a la Plaza del Pradillo, en el baile de Carnaval, que este año ha cambiado su escenario con el objetivo de ofrecer una mayor capacidad de acogida de público, así como mejores accesos y salidas para que toda la ciudadanía pueda disfrutar del espectáculo y la seguridad que ofrece este espacio.

Junto al alcalde, a las fiestas de Carnaval han asistido la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, el concejal de Deportes, Agustín Martín, la concejala de Régimen Interior, Susana García, y el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega, así como otros miembros de la Corporación Municipal.